



Nota de prensa

## Ecoembes, de la mano de Telefónica Tech, recibe la certificación ISO 27001

- Se trata de una norma internacional que ayuda a las empresas a proteger su información.
- De esta forma, Ecoembes demuestra su compromiso con la seguridad de la información de sus 24.000 clientes.

Madrid, 22 de octubre de 2025.- Ecoembes, la organización medioambiental que lleva más de 25 años promoviendo la economía circular a través del reciclaje de envases, ha obtenido, de la mano de Telefónica Tech, la certificación ISO 27001, el estándar internacional más exigente en seguridad de la información. De esta forma, Ecoembes se convierte en el único SCRAP (Sistema Colectivo de Responsabilidad Ampliada del Productor de Residuos, un modelo a través del que se gestiona el 95% de los residuos de envases de Europa) que cuenta con esta acreditación, lo que supone una garantía adicional para los 24.000 clientes que confían en la organización para la gestión de sus envases.

Telefónica Tech, a través de su empresa Govertis, ha acompañado a Ecoembes en todo el proceso de adecuación para la obtención de la certificación ISO 27001. La compañía ha realizado desde una evaluación inicial para saber el estado de madurez de Ecoembes en cuanto a seguridad hasta diversas auditorías para asegurar que dispone de los controles necesarios para proteger correctamente la información, los servicios y los sistemas de la propia organización. Asimismo, Govertis part of Telefónica Tech ha ayudado a Ecoembes en la implantación de procedimientos destinados a subsanar los puntos de mejora con medidas correctivas que garanticen la mitigación de los riesgos.

La ISO 27001 es la norma de referencia internacional que establece un Sistema de Gestión de la Seguridad de la Información (SGSI). Este sistema se fundamenta en la implantación de 93 controles de seguridad orientados a proteger la información frente a accesos indebidos, pérdidas de datos o incidentes de ciberseguridad, a la vez que asegura el cumplimiento de los requisitos legales a nivel europeo.

"Con esta acreditación, desde Ecoembes demostramos nuestro compromiso con la innovación, la excelencia y la mejora continua en un contexto donde la seguridad de la información es clave" destaca Ángel Luis Linos, Gerente de Explotación y Seguridad en

## Telefónica. S.A.

Dirección de Comunicación Corporativa email: prensatelefonica@telefonica.com telefonica.com/es/sala-comunicación

Ecoembes. "La ISO 27001 es una garantía que demuestra que contamos con un sistema sólido y probado que protege la confidencialidad, integridad y disponibilidad de los datos de nuestros clientes y consolida nuestra posición como referentes en el sector".

Eduard Chaveli, responsable de estrategia de consultoría en Govertis, part of Telefónica Tech, afirma: "La obtención de la certificación ISO 27001 es un distintivo muy reconocido a nivel comercial porque supone garantizar que la compañía tiene implementada la ciberseguridad orientada a los procesos y objetivos del negocio considerando el análisis de riesgos de la Tecnología de Sistemas de Información y Comunicaciones (TIC)".

La certificación ISO 27001 confirma que la seguridad de la información es un pilar estratégico de Ecoembes, alineado con su propósito de construir un futuro sin residuos en el que la sostenibilidad, la innovación y la colaboración están alineadas.

## **Sobre Ecoembes**

Ecoembes impulsa desde 1997 el reciclaje de los envases domésticos de plástico, metal, brik, madera, papel y cartón en España. Su propósito es trabajar por un futuro sin residuos a través de la reducción, la reutilización y el reciclaje, dejando un impacto positivo en la sociedad y en el medioambiente. En 2024, Ecoembes recicló más de 1,5 millones de toneladas de los envases que gestiona, un 5,4% más que el año anterior. La actividad de Ecoembes no tiene ánimo de lucro, está regulada por la Ley 7/2022 y el Real Decreto 1055/2022 y 24.000 clientes confían en ella para hacer posible el reciclaje de sus envases. Desde 2025 Ecoembes se encarga también de la gestión de envases comerciales e industriales, ofreciendo así una solución a las nuevas obligaciones que marca la regulación para las empresas. Más información: https://www.ecoembestransparencia.com/

## Sobre Telefónica Tech

Telefónica Tech es la compañía líder en transformación digital. La compañía cuenta con una amplia oferta de servicios y soluciones tecnológicas integradas de Ciberseguridad, Cloud, IoT, Big Data, IA o Blockchain. Para más información, consulte: https://telefonicatech.com/